

# International Workshop 2022 in Venedig\*

\*Poveglia die Geisterinsel

Die Stiftung Deutscher Architekten bietet für Absolventinnen und Absolventen aus den Fachrichtungen Architektur, Innenarchitektur, Landschaftsarchitektur und Stadtplanung einen „International Workshop“ nach Venedig an.

Teilnehmen dürfen Absolventinnen und Absolventen die bei Reiseantritt nicht älter als 33 Jahre und noch nicht Mitglied der AKNW sind.

Weitere Informationen finden Sie unter:  
[www.stiftung-deutscher-architekten.de](http://www.stiftung-deutscher-architekten.de) und über den QR-Code.

Die Stiftung Deutscher  
Architekten lädt ein:  
7 Tage-Reise ab 150,00€  
30.09.2022– 06.10.2022

